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ごあいさつ

元気してますか？ しいさんです。

大畑は、静けさもウリの いなかな駅です。
．

この雰囲気に惹かれて来駅される方も多数いら

っしゃると思います。

それ以外の魅力を探しに、ちょっと歩いてみ

ませんか？

このノートに、そんな発見も書いて下さると
．

うれしいです。

それでは！

1995.12.28 10:21 ｂｙ しいさん

その他、何でもご自由にご記帳下さいませ。

まず初一句を

肥後娘 森高千里に 松野明美（字余り）

あけましておめでとうございます。早速ですが、昨年12月30

日の荒井注さん、水戸岡鉄治って一体誰？ そんな人いるかも

しれないけど俺は知らん。おそらく全国で数人しか知らんと思

う。鋭治なら沢山知ってると思うけど…。

あと、大畑が淋しくて悪かったな。ただ小山ゆうえんちより

は楽しいことだけは言っておく。 (次頁へ)
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おっ、汽車ポッポが来た。あっ 人が降りた。

以上

福岡市東区

福岡 翼

「やじうまワイド時計くれ」

ドォーモ映さずトゥナイト映せ

モーニングモーニングやめてやじうま映せ。

ＫＢＣはあんまり番組作るな!!

1／3

今年も大畑駅を初め肥薩線にとって良い1年でありますように

ＦとＭとＫ

1996. 1. 8 雨

「全国駅前温泉情報☆」という本の取材で九州を回っている途

中に寄りました。

昨夜は京町温泉の町はずれの河原で泊ったのですが○鉄の皆さん

駅前近くに温泉の銭湯が3つ（ただし駅前のあわじ荘は改装中

でした）もあり、旅の疲れをいやすのに絶好です。ぜひ寄って

みて下さい。

今日は雨ですが、とりあえずスイッチバックの絵を撮りに行き

ます。

＜このノートを寄贈している方へ＞

旅先でこんなノートを昔はよく見かけたのですが最近はほとん

どみかけず、あってもボロボロの所が多いのに、よく続けられ

ているのに感心します。きっと大畑に来る人は皆んないい人ば

かりなのでしょうネ。 (次頁へ)



- 5 -

今後も長く続けて下さい。また来たくなりました。

それではまた！

STUDIO夢銀河 野沢 敬治（千葉市中央区）

☆本は 1996.7.7 発行予定です。

1.10 AM10:22

仕事の途中 たちよるのも今日で最後になってしまいました。3

年7ヶ月このノートを読むのをたのしみにしていました。今度

は遊びできます。

JR肥薩線、大畑駅をいつまでものこしてください。

大畑駅のいちファンより。

1月11日(木) PM:16:00'

福留、来駅

以上

1月12日(金) 13:00 快晴

あこがれの大畑駅に来ました。

感激です。

ホームにある蒸汽時代の名残の手洗が素晴らしい。

いつまででも このままに。

千葉県我孫子市 岩津 都希雄
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19960104(日) pm2:00

雨の中 稲田teacherとしいさんの運転による SO-YU号で 車の

中でころがりまわりながら(?) やってきました

筑紫野から 来ること 数時間。かねてから 憧れていた 大畑駅。

はじめて見る風景に感動しまくっております。

真幸→矢岳→大畑とまわり 人のいない とても のごかなとこ

ろが とっても 気に入りました。また 遊びにきたいと思いま

す。

涙花

1996年1月14日（皇紀2656年）

雨の中、宗像から来ました。稲田先生としいさんの運転するSO

-YU号のキャビンに乗って来ましたけど、キャビンの中で転が

り、のたうちまわりながら数時間、やっと、到着しました。ロ

ーカル線はいいですね。また来たいです。福工大附属高校の諸

君!! 一度でもいいから大畑に来給え。列車でも車でも結構!!

言葉じゃ表せないけど、見れば分かる!!

それじゃ また会う日まで さらば。（ハードボイルドにキメる）

福工大附属高の裏の権力者より。

キマってるのか？ まあいい。
元気してますか、しいさんです。
通算25冊目は回収しました。27冊目を

置いていきます。
いやー、ころがすのって、楽しいや(←悪魔)。

それでは❤ 同日同時刻
by 43
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1996年1月14日(日) 雨 14:37

SO-YU号に生徒をつめこんで来ました。S君とIさん、うしろ

で並んで寝ていて新婚さん？ あまりに似合っていたので しい

さんがうにゃにゃ走りして転がっているのを見て、笑った。

さて… 久しぶりに「北海道にJRで行った時のおはなし」で

も書くか。

「はまなす」ではよく眠った。青森到着が5時18分と早いの

で眠い。

「はつかり」に乗っていく弟を見送り、サンドイッチと缶コ

ーヒーを買う。キヨスクが開いててよかった！

行きは暗かった奥羽本線。大館までは山全部が紅葉。いやー、

鮮やかでした。

秋田を出発して、車掌さんが網だなをさして、乗客に

「これは、あなたの荷物ですか？」

不審物？

…どうやら持ち主が秋田で乗り遅れたらしい。次の新潟行の

特急でおいかけるらしい。

鶴岡に停車中、車内灯が消えて非常灯に。あれ、デットセク

ションはまだ先なのに…（続く）

稲田 賢

1／17

悪夢の地震から はや一年 家を失った俺は今 ここにいる。

芦屋市山手 速水 賢二 兵銀もくびになったし

いいのかよ こんなことしてて
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96. 1.23.

矢岳→大畑間車できました。車をとちゅうでぶつけてしもた!!

自分でみぞにおちてしもた。

通りがかりの林業おじさんたちにたすけていただきました。

どうもありがとう。

大畑駅企画送っていただければいいな。

千葉県鎌ヶ谷市 川嶋 一正

ちなみに 人吉～吉松間は、廃線になるようなかんじがします。

北海道の鉄道も、かなりなくなりました。自称、コウツウヒョ

ウロンカ。

しいさん 美人な人かな!!
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H8. 1.28(日) 13:57 by しいさん

♪(かきねの)２曲り角～♪

ふ～、やっとタキ火もひと息ついた。

元気してますか？ しいさんです。
うーん、今度のダイヤ改正、肥薩線山線はわくわくするぞ。

くわしくかかないけど「もっと面白くなる！」うん。

じゃ、次は2／12(月)に来るね～❤
それでは！

1996年1月28日(日) 16:02

人吉フリーきっぷで来ました。やっぱり、列車の旅はいいな

ぁ。

「北海道からJRで帰ってきた話」のつづき。

└→「行ってきた」と書いて帰りの分も書くんかい！

とのご指摘ありがとうございます。

鶴岡で車両故障のため立ち往生。酒田では、なんと、行きの

「白鳥」で降りていた女のコが乗って来た。話しかけようと思

ったが ものすごく混んでいたのでやめる。

(次頁へ)
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「車両のぐあいが悪いので、ただ今調べております」

この車両、朝食の交流の電気で食あたり？ …まさか。

となりには酒田から乗っていた少年が座っていたが、通路に

荷物を置いて、その上に腰かけているおばあさんに「どうぞ」

席を譲った（なんていい奴なんだ！）。おばあさんは何度もお

礼を言った。そして弁当とお茶を2つ買い、ひとつを少年に渡

した。通路で食べるのは大変だろう、と私は少年に「どうぞ」。

席を譲った（なんていい奴なんだ!!）。

列車は30分おくれで発車した。 つづく。

稲田 賢

☆ノートおくって

豊中市新千里東町 仲平雅一

(根岸線 港南台駅企画、北急 千里中央駅企画もやってくれ)

【編集突っ込み：いや遠いし。】

此の前、小林に兄の見舞いに行く時

横の席に座って居た、20才くらいの男の子が

熊本から買って来たお菓子の箱を

そっと下さった. 良かったら-－と言って

私は嬉しくて、涙が出た

兄にその事を言って渡したら

兄もおいしい-－と言って食べた

今時の若い人はと人は言うけど

此んなやさしい人も居るのだ

私は心の中で何回も々々も御礼を言った

長崎の生れで、都城に居るとか

一主婦
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1996. 2. 3(土) PM4:00

10年ぶりぐらいに大畑駅へ来ました。

なつかしくて、すごくうれしかった。

今年こそは幸せになれるよう、頑張りたいな。

❤Yukiko

1996. 2. 4(日)

やっと大畑駅へ来た。

次回は汽車で来たい。

1996. 2. 5(日)

山口は下関から、はるばる やってまいりました。

それも 1人ぼっちで‥‥。

るるぶ を片手に 梅の花を 期待してたのですが

最近の雪やら雨やらで 全く その姿はありましぇん。

でもでも、とっても 山の中 なので 空気は

おいしく すがすがしい！

❤たあ坊、来たよ

今度は、ぜったい 2人で 来ようねー

まーちゃん

❤ ❤次の方 どーぞ
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2月7日(水)

久々の来駅（そんな字はない）なんと今日は女性といっしょ。

前にかいた八代のゲーセンの店員だーー。

もしこのメッセージを見て どこのだれかわかったら そいつに

大畑のメッセージを見たと言え ゲーム1プレイサービスして

やるでー

八代人Ｘ。

2／10

あ、 ん？

2／8と9に 来た人はいないの？ 雪だったしね。

しかし さむいわ。 ここは雪が残ってるんですね。

今年は、まったく おもいっきし冬しちゃって、 昨日 西大山

行ったら、最南端のくせに(笑)雪ふっとったよ まったく。

これから広島へ(!) 行くんだけど、大丈夫かな？ きのうも

雪だったみたいだし。

久々にだれもいない大畑駅に来たような気がします。 今日

は 矢岳には行けなかった（時間的に）けど、次回は ぜ ひ、

3駅参り(笑)を しようと思います。

えーと、1／15から住所変ったんです。書いときますんで

“おもち帰り”たのみますね。

鹿児島市中央町 執印 友之

2／11(日) 宮崎の日南市から来ました。梅を見に来たけど

まだツボミでガッカリです。おまけに、この大畑駅は

駅の内装がハイテク（窓とか）になっていてガッカリ

です。

(次頁へ)
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家の樹木希林も前の方がいいとかんしゃくをおこして

います。

じいちゃんの病気が良くなりますように。

1日でも多く長生きをしてほしいです。

しいさん、見舞いに来て下さい。病院を見つけたいと

思ったら、川村記念館をさがして下さい。

サンコンが目印です。

2／12(月) 稲田先生おげんきですか

今から福岡にもどります。

by 一経に行っている

石橋直美

おばあちゃんの家に行っていました。

1996. 2.12(月) はれ。

「えびの3号」で来た「えびの4号」で帰る。その間に矢岳ま

で往復します。

人吉で「えびの3号」を待っていたら 上の人（石橋さん）に

会って、びっくり。「北海道からJRで帰ってきた時の話」は矢

岳に行ってから書きます。

ホウキが出たがゾウキンがなくなった。下じきのイラストが

消えた。机があって書きやすくなった。 by 稲田 賢

1996. 2.12(月) 15:37

13時43分発の普通列車は団体客で満員でした。矢岳には残雪

がかすかにありました。 (次頁へ)
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それでは…「北海道からJRで帰って来た時の話」

席を譲ったり譲られたり…がきっかけで話をするようになっ

た。少年は酒田の高校2年生で2か月に一度の割合で新潟に行っ

ているそうだ。歯の矯正のため。父の紹介で行っているそうだ

が、両親は歯医者さん。「家の後を継ぐの？」というおばあち

ゃんの質問に「わかりません」。矯正については、母が勉強中

である。多分、少年は歯医者さんになるだろう。矯正の必要性

を 身 を も っ て 知ったのだから。

おばあちゃんの方は鶴岡から神戸まで帰るところ。行きは飛

行機だったが、天候があやしいので帰りは列車にしたそうだ。

新潟まで、私が学生時代にどんな旅をしたのか、で盛りあが

った。

少年は庄内地方の話をしてくれた。庄内の米は凶作に強いの

だそうだ。ききん知らずなので、数年前のタイ米の騒動の時は

もうけたらしい。

新潟で車内の応急処置か、しばらく停車。突然ドアが閉まっ

たらしく「乗せて下さい！」という女性の声がきこえてきた。

新潟からは激混。

富山の立山連峰。夕陽で金色に輝いていた。倶利伽羅峠をこ

えるまでずっと見えた。そして美しい夕陽空。

京都に着いたのは18時53分ごろ。それまでずっとおばあちゃ

んと雑談。新大阪まで新幹線。車窓から14℃という表示が見え

た。あったかいなァ。

梅田の地下街をぶらぶら歩いて夕食。立体交差している所が

あるのでびっくりした。新しく完成した所のカベには楽器のオ

ブジェがあり、ピアノなら、けんばんの所をタッチすると音が

出る、そんなしかけがあった。

ホームで「あかつき」がやって来るのを待った（つづく）

稲田 賢
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2.13(火) 15:11

朝から雨模様だったが、天気予報は午後からの回復を告げて

いた。吉松からの普通列車が峠を越え、車窓に人吉盆地が見え

始めたとき、私は息を飲んだ。

雲海である。

列車の窓からこのような光景が見られようとは夢想だにしな

かった。勿論、今までこのような光景を見たこともなかった。

私は急遽、予定を変更し、人吉から急行列車でとって返し、大

畑の駅に降り立った。

人吉は雨だったが、ここでは蜘蛛の透き間から青空が覗いて

いる。

スイッチバックを見降ろす丘に登ると、期待した通り、線路

の向こうは雲の雪であった。

実は、この丘には過去2回登っている。最初は1987年3月、9

年も前のことである。この年月に、私は随分変ってしまったが、

ここの景色は昔のままである。雲の海は1時間足らずで消え、

見覚えのある風景は戻ってきた。

今から9年後、私はどうなっているのか。

大阪府 廻田 雅昭
かい だ

2.14(水) 17:01

「9年後」どころか、翌日に来てしまった。本当なら日の暮

れるまで丘にいて、“光跡”を撮るつもりだったが、今にも雨

の降りだしそうな空模様に恐れをなし、逃げて帰った。冬の北

海道で1駅歩いたり、無茶には慣れている筈だが、今年11月に

は20代も後半にさしかかる。パワーの衰えか？ でも、夕闇の

丘で雨に降られるのはやはり怖い。用意周到の懐中電灯は無駄

に終わった。（廻田）
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H8. 2. 16(金) AM2:48 ｂｙ しいさん

元気してますか？ しいさんです。
2/12には来れなくてゴメンね。だってさー、いきなりオヤジ

が死んじゃったんだから。葬儀とかあって来れんかった。うる
うる。

う…ねむい。
あーまた3:00。「稲田たかしには、午前3時の大畑駅がよく似

合う」うーん、なつかしい。

JR九州の人吉鉄道事業部の皆さん。そうじ
用具とスチール机、どうもありがとうござい
ます。人吉駅のウワサになってるとは思わな
かった。うれしいです。

さて、次回は…と、予告できませんね。決
まってないから。

それでは！

1996. 2.16.(金) 3:00 (私の時間だ)

来ちゃいました。突然のドライブのお誘い。9:00から授業あ

るのに。

今回はホームのはしで2:20～2:50の30分間バルブにトライ。

キャノンニューF1は電池を食わんのでうれしい。

…それでは「北海道からJRで帰って来た時の話」（ついに最

終回）

大阪駅ホームで缶ビールを飲んでいると、「彗星」「なは」が

発車していった。つまみは、「白鳥」で雑談したおばあちゃん

からもらったさきいか。 (次頁へ)
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「あかつき」のレガートは、行きと同じ車両だった。私が札

幌に行っている間に佐世保・長崎まで往復したのだろうか。車

内に銀バコとでかい三脚があった。○鉄が乗っているようだ。雑

談によると、国鉄色の列車をおっかけていた福岡在住の人だっ

た。あと、神戸の夜景が震災でさびしくなったと言っていた。

東京発のブルトレに乗っていてもこの辺を通る（までよく起き

ているものだ）はなやかな街の明かりでわかるのだそうだ。

姫路をすぎたあたりで寝た。門司あたりで起きて、小倉から

新幹線にのりかえる。待ち時間は長かった。

博多から普通列車に乗り、吉塚で、さっきまで乗っていた「こ

だま」の編成が折り返して走り去って行くのが見えた。

こうして無事帰宅。学校は創立記念日で休みだが、午後から

アクロス福岡で高校写真部の写真展の会場設営という仕事があ

るのだ。さ、フロだフロ。 （完）

by 稲田 賢

1996 2 17 SAT. (11:20)

偶然見つけ思わず名刺を残しました

すごく風情があって いい感じ

また来たいです

10年後あたりに 又 自分の名刺を来たい、と思う

by 成田 健二

上記の人と、いっしょに来ました。

只今遠距離恋愛中。人吉は中間地点です。

人吉に来て、ぐうぜんにここにたどりつきました。

又、来ることがあったら、今度は暖かい時来て

みどりをみながら、ボーーッとしたいです。

by Ｒ
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'96. 2. 17.(土) 12:17. 雨時々くもり.

人吉梅園まで花を見に来ましたが、まだまだつぼみでした。

今、いっしょに来たつれはホームを走り回ってます。

また、春になったら‥‥

ちーちゃな町みたいな三角より 森山 明

96. 2.17(土) 12:20 くもり

一緒に来た連れの者が ホームを走り回ってます。まるで子供

のようだ。

今日 初めて来たのですが すごく寒い。それに梅もまだ…。

けど すごく 静かな駅ですね。それに 名刺がたくさん。

今度は 梅の咲いている日に来て もう一度 名刺を 残して帰り

たいと思います。

小さな町 三角より 森山 緑.(19才…うそ。)

2月18日(日) 9:50

鹿児島から 梅園を見に来たのに…

まだまだでした。残念。

3月末には 東京へ行きます。

梅園を一目みていこうと 思ったのに…。

鹿児島は あったかいです。 以上

by Hana
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2月18日 11:00

鹿児島より家族で来ましたが梅はまだでした。
5才 2才

子供二人（希依。公啓）は 元気に走りまわっています。
マイ タカヒロ

もう一度必ず見学にきます。

BY 和宏・潤

2月18日 11:30

私は高千穂より来ました。梅を見に来たが、まだ早かった。

ぬぉ～～～～～早かった。

梅園を見に宮崎より来たのに 残念 一寸早すぎた様です。

もう一度来て見たいですネ。

田中サミット一同

昭和28年頃から子供二人を連れて福岡直方～栗野方面へ帰省

H.8. 2. 18.(月).

母と姉と私たち夫婦4人で弁当もってきました。

菜の花さいてなかったです。残念です。3時10分。

また らいしゅう こようと思ってます。

みんな元気で。がんばれ。 よし子です。

みんなに幸せを！
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2／24(土) 阿蘇郡蘇陽町

工藤 勝利

2／24(土)晴れ 大野から～大畑えきにきた

2／24(土) PM 5:00

熊本市より来ましたが、天気も曇の上、梅ももうちょっと！

でも、人吉駅にて駅員さんの優しさに触れることが出来、満

足!!

明日は、晴れるといいですね。

S.Hirata.
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2／24 隼人町からおな達6人でまいりましたが

お天気が悪くて固まりました つぼみでしてから

もう一度参ります

2／25

東京から卒業旅行を兼ねた一人旅（地方の旅好き彼女ほしい）

梅まつりの臨時大畑行きで仲間と出会えるかと思ったが おば

ちゃんばかり。旅のシーズンオフですかね。

中平 瑞保 STBでおなじみです

北海道には このようなノートが多くの駅にあります。日本中に このよ

うなノートを増やして、旅仲間の出会いの場にしたいですね。

2／25 メイシも はりつけるのは北浜駅のまねですか。それに

しても ＪＲとかＪＴＢとかのやつが よく来てますよね。面接

でおとしていただいて どうもありがとう。てめえら 人の夢

こわしやがって おぼえとけです。

宮前, 横浜 野庭
の ば

お願い JRバス都城→油津に お金払ってのってあげて

とってもいい運転手さんです。ほとんど貸切で周遊券はなんか

わるいような気がしました。あと荒尾、佐賀、中津のケイバに

も行きましょう。

（シルクムーンライト）
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寝台特急 みずほ 大好き PS 種村氏て字へただったんですね

19960225(日) PM2:00

えぇー ひ、ひとが ひとが たっくさんいる

なっ何故なんだ ふっ不思議だ なぁーんか違和感がある

…っと ゆーことで 150円のおうどんを ごちそぉーになり

“なべ”は お流れとなってしまいました。う゛ーん残念

またの機会を 楽しみにしたいと思います。

今 稲○Ｔは 昭和元年生れの71才のおじーさまと話しているよ

うです。やけに感心した事で あいづちを打っていますね。

か～な～り すごい人のようです。（私にはよく理解らないが ）
わ か

そぉーいや 私のおばーちゃまが昭和元年生れだったよぉ～な

ぁ～

ってことは 今年72才になるのかぁ～ 知らなかった

あ゛っ 今年の正月に そぉ～いえば

「おばぁーちゃんは今年年女なんだ」っていってたな 今思い

出した

あっ 列車が来た。みんなは撮影に勤しんでいる（こっこわい）

私も 一応 シャッターを切り 写真を撮りました。

車掌さんに話しかけられて 返答に 少し困りつつも(?)

楽しく 話していました。

今日は梅園祭りだったそうですが

あいにくの雨の上に 梅は ほとんど咲いていないのはwhy??

今度 来る時は 満開になっているといーなぁー。

3月末には 福工大の写真部のメンバー＋αと Campをする予

定になっているので すっごく２楽しみ❤❤❤

その時には 梅の写真を しっかり 撮りたいと思います。

(次頁へ)
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しいさん お手製の うどんを いただいて ほっと一息

急行えびの5号が いってしまいました。

ゆぅーっくり のぉ～んびり 時間をかけて 書いているので

いつの間にか はや2時間半程 たってしまいました。（をい
２
）

そろ２ このへんで 書くのを終わらせたいと思います。

PM5:30終了 涙花

H8. 2. 25(日) 17:15 by しいさん
元気してますか？ しいさんです。
大畑駅横でのイベントは、本当に楽しかった。

山田課長、これからも、おせわになります。
人吉駅の皆さんに感謝。

それでは！

1996年2月25日(日) 17:50

えびの4号をループで撮影。乗客の見ている前ですてんころ

りん。去年もこの日は雨だったな。

人吉事業部のみなさん、これからもよろしく。

稲田 賢

2／25 今度は加藤瑞穂ちゃんと2人で来たい Love Love
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2／28(火)

国分から来ましたが 梅の満開には ちょっと早くて おまけ

に 雨まで 涙のように ポツリ ポツリ

せっかく 主人と久しぶりのドライブ 残念かな 日頃の行い

が悪かったのかなー。 原口

2／28日

国分から一緒に原口さん達と来ましたが 梅の花がまだぽつぽ

つだったので まんかいが見られなかった。又のきかいに、見

たいです。

2／28日

姶良町から梅林を見に来ましたが 梅の花も3分咲きぐらいで

したが とても 素晴らしい景観が気に入りました。又 梅の実

の時期に訪れたいと思います。
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2／28(水) 梅は、今週末ぐらいが 見ごろでしょう。

今日は3分咲きくらいで少し残念。

でも来てよかった。

思いつきで予定変更できるのが ひとり旅のよさな

んですね。改めて実感しました。

Ｓ.Ｙ.

2／28

私は人吉の者です。梅園は、私たちの自慢できる、すばらし

い景観のひとつです。遠くから来られた方々、本当にありがと

うございました。また、お越し下さい。

まだまだ3分咲き。満開で、みんなの心を幸せにしてくれる

日が楽しみです。

Ｋ.Ｓ.

【編集注：書体を見れば誰か分かるそうなので、そのまま取り

込んで掲載します。】

2／29 梅園を見に来ました。主人と二人でお弁当を持って

これから食べるところです。

駅は、人淋しく感じましたので…。
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3／1日.

11時35分に着きました RI.T

3／1

仙台から来た。もう14日目。金も体力も、もう尽きました！

もうこれから帰ろう。

鈴木 良英

3／2 ◎久しぶり◎ 快晴 風やや冷たい

しいさん ありがとう。あなたにエールを送る

いつ迄もガンバッテ下さい

大畑は静かでいい 風の音と揺れる木木

カミさん連れて いつも二人

3／2 そういうわけで（どーいうわけかはしらんが）また来

たのです。

今日は、ノートも（当然）おめあてですが、やっぱり これ

でしょ “梅”。

そうだよな。うんうん と 思いながら、梅園へ。 と、とおり

かかったクルマの窓が開いた。

「この線 いきてるんですか？」「はあ… 」

(次頁へ)
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あんた 「熊本」ナンバーつけとるくせに、その質問はなんじ

ゃ？ ま、いーけど。 しらん方が多かろう。

そういうわけで（またか） 人がいっぱいいます。

それでは えびので 矢岳へ向かいます。

しゅうくん

P.S. chakiさま、はやくつれてきてもらわんと 梅 おわっちゃ

うよー！（笑）

3／2(日)

鹿児島市内から やって来ました。梅園は昨年ローロングスト

ーンズのコンサートへ行くため、福岡へ行く途中 寄り道して

いらい。

その時は友人3人で。今日は両親と祖母の家族4人で。

この駅は 初めて来ました。おこば とは 読めない、大畑。お

おはた と 言ってしまいそうですね。今、12時40分。もうすぐ
．．

列車が、やって来ます。楽しみ。鉄道マニアでないけれど、な

かなかあじがあって いいではないですか。
．．

桜の咲く頃 また 来ます。 MOTOKO
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8. 3. 2(土) 大島金光

〃 サヨ子 三人できました。

西村 絹 人吉北願成寺町

3／3 9:50 Am

しいさん、おひさしぶりです。上村の高校生の豊田です。年賀

状の2枚目、どうもありがとうございました。ちょっと用事が

あって来れなく、お会いできなくて残念です。今日は梅園の様

子を見に来たのですが、まだまだのようです。近いうちに、ま

た現れます。

3／3 埼玉県新座市

藤田 健志

862D にて 着

5613D にて 発

3／7 今日は 朝に西鹿児島を出て、ガタンゴトンとゆられて

人吉に着き、人吉から大畑まで梅を見に来ました。これ

から温泉につかって、また、ゆっくりと熊本まで行きま

す。ここの梅はすごくきれいでした。

ちょっと天気が悪かったので残念です。

学生時代の思い出の1つとなりました。 Ｒ.Ｓ

最後に一言

❤河野君大好き
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3／10 花見に来ました。この駅に くるのは 何日目だろう？

久しぶりの 駅は 少々 面変りしてますね。

今月は JR を利用（18きっぷ）して、女の子 3人で

きました。梅が きれいだったー。また 梅の時期に

きます。

chaki

P.S. しゅうくん。無事に これました。

ご心配 ありがとね！

3／10 初めて来ました。梅が とっても きれいだった。

天気もよくて最高!!

今日は女の子三人だったけど 今度は 誰と来よっか

ナー。

by 栄子

3／10 初めて 梅を 見にきました。

こ～んな ステキな所があるとは 思いませんでした。

また 今度 きます。

by 愛

3／10 去年の夏にも来て、ノートに書いていったのに、オリ

ジナルもないし、と思ってみたら、きれいに製本して

あって、びっくりしました。

今回は、宮崎～鹿児島～そしてここへ来ました。

前回、梅の咲く頃、また、二人で来たいな、と書いて

帰ったら、本当に、来てしまいました。 (次頁へ)
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お陰さまで、自称、競輪選手の彼と…です。

今度、くるときは、彼と同じ姓になっていたら、いい

な、と思いつつ…。今から、ゆっくり、梅を見て、今

日は、長崎へ帰ります。

13:45 結子

3／10

そう、あれは1995年7月27日、私は初めて車でこの駅へやって

きた。

そしてその夜は人吉発吉松行の往復納涼トロッコ列車へ乗っ

た。

この駅を通過し、矢岳駅へ向う途中で、坂が急こう配でレール

が濡れていたため電車がのぼらなくなってしまった。そして私

達はレールに砂をまき（まかせられ？）再度電車が坂を登り切

ることを試みたが、電車がオーバーヒートしすごすごとまたこ

の駅へ戻ってきた。そこで吉松駅への運行が見送られ人吉駅へ

戻ってきた。私達は人吉←→吉松間往復キップを買ったにもか

かわらず、駅員から「払い戻しできない」と言われた。しかし

駅員の配慮で「住所・氏名等書いてください……」と言われた

ので、きちんと書いて伝えたが、駅からは全く音沙汰なし！

全くヒドイ話です。

JR九州の社長さんにでも報告しようかと思いましたが、きっと

いつか人吉名物が送られてくると思い……、期待しながら今日

に至りました。

そして次の日は九州道（人吉～えびの）開通記念の自転車のイ

ベントに参加しました。高速道路を自転車で走れるなんて夢の

ようでした。

自称競輪選手の私といたしましては、見せ場をつくりたかった

ので先行一本で戦いましたが、途中落車しケガしてしまいまし

た。 (次頁へ)
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私と「人吉」はあまり相性がよくないようですが、またいつか

やってきますので、人吉駅長さん、今度ごちそうしてください。

払い戻ししなくていいから……

～長崎日見金の会～

3／12(火) PM4:10

久しぶりに いい駅に 出会えたって 気がする。旅の原点の

様なすばらしさだ。小鳥、遠くに カラスの声が こだまする。

駅の ふんすい？ からは 絶え間なく 水が 静かな音をたてて

がっ JRは全く来る気配さえない。しかし この駅は さみ

しさと 哀愁がただよってはいるけれど 決して死んでいる訳じ

ゃなく……。

この ノート とっても!! 中身がとってもこいーーー!!

今日は ほんの偶然大畑駅に来て ほんの偶然駅舎に入って

ほんの偶然このノートを見つけました。

ズバリ 今 仕事中です。さぼっている？ 最中です。といっ

ても 営業なので いつ仕事しても いつ帰っても いわゆる ノ

ルマ達成!! さえすれば何でもOK。とっても気楽なものです。

はっきり言って給料もいいです。独身の僕には十分 いや 今の

時代には十分って とこですね。

オッ カラスが噴水のところで 水を飲んでるぞ。いや体洗

っているのかな。マッ黒黒スケなのに体洗ってるみたいだぞ。

羽から水が したたり落ちる。寒いだろうに。アッ 飛んでった。

今日は 天気が良かったので そこらの店で 定食食べるのを

やめて お弁当 買い 梅園で ポケーッとしながら 弁当食べて

(次頁へ)
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そのまま なぜか この道に 迷い込んで こうしています。

そうそう 次の人の為に 駅の 正面の宮地嶽神社の階段 登って

ごらん。ながめがいいよ。球磨盆地？が とっても良く見える。

下には 九州道が 通っていて のどかな風景と その現代建設物

との対比が妙です。そう神社には 数は少ないけど おみくじ

があります。おみくじは 小吉だった。恋愛、「今が良し。信じ

なさい。」とあった。彼女が嫌いとかいう想いはないけれど 何

か不足って感じは否定できない。6ヶ月を昨日むかえた 私です。

そろそろ 仕事してきます。電車 いや 列車が来るみたいだか

ら。

by 土井 博

そーいえば昔ペンネームがあったよな。虫の好きなチビ だった。

列車がスイッチバックしたぞ。スッゲーーーー

旅ずきだけど 本物見たのは はじめてだ。

3／13 18:18

茨城から やってきた。やさしい運転手の方で、景色のいい所

で止まってくれたり、アナウンスをしてくれたり と とてもう

れしかった。

また、貸しきりだった、

つくば市春日 長島 高宏

3／16 ブラリと大畑梅園に来たので、大畑駅に来てみました。

ローカル線の楽しみみたいなものを 少し判りました。

今度は、汽車で来ようかな。

安田
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初めて、大畑駅に来ました。こんないいところがあるとは知り

ませんでした。

こんどは 私も汽車で来たいと思います。

笑美

3／16 人吉から吉松まで観光列車に乗りました。

おこば駅に 初めて降りて 梅園とかながめました。

梅の咲く頃はきれいだろうな と思いました。

主人と二人で 楽しい旅でした。 山田 節子

慶助

松橋町両仲間

3／16 西大山、真幸、矢岳 と 記帳してきました。

TOPPO の しゅうくんと 一緒です。

また来たいです。

“今度は観光列車” 利用かな。

Ｒ.Ｍにもときどき出ている 鹿児島市 伊藤

3／16. いやあ、ここまでやるとは。 びっくり。

いよいよ 人吉事業部を ほれ直しました。

すばらしい。

列車に乗って、ぜひまた 訪れます。

がんばれ 大畑駅！ しゅうくん
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3／18. 先週来るつもりが、来る事が出来なくて

先日の 雨風で 梅の花も だめかもしれないと 思いな

がら 来ました。でも、少しだけ 花がのこっていて

良かったです。

駅員の方が いろいろと お話して下さって

大変、有りがとうございました。

又、梅の花の時に 来て見たいと思います。

多良木町 市岡 二美.

岩崎 文男. 千里.

'96. 3. 18

春休みを利用して 自転車で 九州を走り回っています。道を

間違えなくてよかった…。

この駅は、辺りも静かで Good！

また来たくなりました。

今日は、これから峠を越えて えびの市まで行く予定です。

2:48 p.m

札幌市 北海道大学サイクリング同好会

“西田ひかると握手した” Ｅ.Ｏ より

↑これ ウソじゃないよ！

96.3.20.

今日、彼女が大阪へ、「チョット」行ってくる。

自分に とって とっても大事な人をみつけました。

4年後 また この場所で、会いたいな。

そして、一緒に なろうね!!

球磨川のカッパ！
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3月20日

初めまして。上村の高校生の豊田…の妹です。

兄から いろいろな話しを聞き、「私も行きたいな。」と思い

ました。私はこの春 人吉高校に入学します。兄と一緒に通学

することになります。

それでは…。

3／20 くもり

約3年振りに この駅にやってきた。

しかも バイクである。( VFR400R 香川 め 36-00 )

もう 3年も 鉄道旅行をしていない。

ここには、このノートがどうなったか見に来たのだっ!

もう27冊目ですか！ すごいっ!!

今は鉄道には乗らなくなってしまったが、やはり鉄道ファ

ンはやっている。ツーリングに出ても必ず駅で 野宿 もとい

駅寝をしているのだ！

3年前に何か書いたかなー？ と思ってみてみたけど わから

んから まあいいさ。

はあーー

実は留年しそうなんです！ だから現実逃避なんです！

さあ、今日俺は どこにとまるのか… 日南線の方へ出る予

定！

香川県綾歌郡綾上町 上原 誠 18歳

また来るけん！
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3／20 今日は 鹿児島市からパラグライダーしに来ました。

あいにくの小雨で ドライブです。

この駅は とても 情緒があって すばらしい！

こういう駅って 初めてだけど 何だか懐かしい場所

に来た気がします。 戸松 恵里香

おもいでの場所にナリマス！

3／20 ばいえんの帰りにきました。 byまみ 昔はいいです。

3／20 梅園に遊びに行って、ここにも来ました。

いい所です。 まい

by NAMI

MAI また

KAYO きます。

3／20 今日、はじめてここにきました。

ここは、いい所ですね。なんだか

昔にワープしたみたいです。

❤また、来たいです。かよ。ByeBey

～このまま 大畑駅 このままつぶさないで下さい！～

❤by NAMI

ＯＫＯＢＡ
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1996. 3.23 3:10

矢岳 2:40発 大畑 3:10着 とてもけわしい 山道を 走って来

た。そーいえば、1983. 3.28に 初めて大畑駅に来たのを思い

出した。あの時はまだ有人駅で、急行えびのが大畑で列車交換

をしていた。

H8. 3.23

学校の研修で八代に来ているのですが、今日は研修先が休みな

ので、やって来ました。単車に乗る様になってからほとんど汽

車旅をしていない私ですが、ちょうどタイミング良く急行同志

の行きちがいを見てまた汽車旅をしたく思いました。

桜の時にぜひおとずれたく思います。この駅舎、小学校の木造

校舎のなつかしいにおいがしました。

京都 岡部 哲也

'96. 3.23(SAT)

田貝＠九工大です。

友人との旅行2日目を、大畑駅で終えます。

昨日は、久留米から開門まで行きました。

開聞岳にも登りましたが、頂上は霧が濃くて、御来光はおろか、

下界も見られませんでした。残念…。

明日は、志布志まで行って、東都農あたりで野営の予定。次の

日は高千穂を経由して立野あたりで野営。最終日は、大分、日

田を経由して久留米に帰るつもりであります。

今のところ、大きな雨にふられていないのでよかったケド、こ

れからが、とても心配。どうぞ、降らないでくれ。

(次頁へ)
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百武すい星が見られるかと思ったが、ガスが濃くて、全く見ら

れない。あぁ天には見放されたか？

大垣生れの大垣そだち

今は久留米に仮ずまい。

田貝 哲哉

'96. 3.24(SUN)

ゲゲッ、雨…(涙)

96. 3.23 22:00

前頁の田貝君とテント・寝ぶくろをかついで二人旅。本日は

この大畑で駅寝です。ここは、その気になれば、屋内で寝るこ

ともできて、とても住環境良好。昨晩に比べると天国と地獄と

も言えます。

昨日は、久留米を出発して鹿児島本線と指宿枕崎を乗りつぶ

してきました。途中、我々二人がファンであるマンガ家の川原

泉先生にちなんで、指宿市を訪れました。この時、レンタサイ

クルのママチャリで、魚見岳展望台（標高215m）を目指したも

のの、予想外に時間と体力を消費してしまい、予定の列車にお

くれそうになってしまいました。大畑を訪れる人の中には自転

車で飛びまわっている人も多いようですが、体力のない者はな

れないことをするものではありませんでした。指宿市は、駅前

や市役所に「アロハ宣言」の文言こそ見当たりませんでしたし、

市役所の職員もアロハシャツを着ていませんでしたが、それで

もバスの「アロハ号」があったり、「アロハ通信」が出ていた

り、「アロハ着用宣言」という看板を見たりで、一応満足でし

た。

当初は、開聞駅で野営して、今日の朝開聞岳に登る計画だっ

(次頁へ)
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たのですが、昨晩の21:41に駅に着いたあと、このまま登ろう、

といって、そのまま夜登山になだれこんでしまいました。頂上

で野営することにしたので、テント、シェラフのオオにもをか

ついだまま（荷物には時刻表・道路地図など登山には直接関係

ないものも含まれて、重い）922mの山頂を目指しましたが、5

合目あたりからやたら濃いガスにつつまれてしまい、ヘッドラ

ンプの光も4mもとどきません。暗闇の夜登山＋大荷物＋ガスと

三重苦で、不通なら2時間～2.5時間の道程に3時間半かかりま

した。そして野営、せまい山頂にやっと張ったテントは、ガス

でびしょぬれ、風はゴウゴウとふきつけるし、その外で一歩ふ

みまちがえれば奈落の底です。今考えても、昨日（途中から本

日）は無ぼうなことをしたものです。しかも、それだけのこと

をしても、ガスのため御来光をおがめないあり様です。開聞岳

は、きれいな円錐形の山体をまくようにらせん状の登山道がつ

けられていて、進むごとに景色が変っていくのが登山者の楽し

みの一つなのですが、これも、下山中もまったくだめでした。

下山後、開聞駅から見た開聞岳も、やはり上は雲の中でした。

もし、これを読まれた方の中に山好きの人がいたら、おまえ

らは何てことをするんだ、と思われるでしょう。そうです。国

立公園の中では勝手な場所でテントを張ってはいけないので

す。忘れていました。申しわけありません。許してください。

この場を借りてあやまっておきます。以後気をつけます。

駅で野営することは問題ないでしょうか。今日、明日、明後

日と九州を鉄道でまわりながら駅寝の旅です。今日はこの大畑

で素晴らしいノートに出会えてよかった。いろんな旅人がいろ

んな思いで旅をしている、そんな心に出会えた夜でした。我が

名鉄揖斐線清水駅にも一冊置いてみるかな。誰も見向きもしな

いかな。観光客の来るところじゃないし。

時間がいくらでもあるので、私事を無駄に長く書いてしまい

ました。相棒はすでにテントの中で高いびきです。ここは、晴

れていれば星をながめていくらでも時をすごせるでしょうが、

(次頁へ)
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あいにくとくもりです。星座早見盤まで用意しているのに、百

武彗星も見えません。地の利はあっても、天の時がなかった。

明日の表卯が海岸に期待です。

それでは、またいつかここを訪れることがあれば、このノー

トの続きを楽しむことにしましょう。もちろん私も何か書かさ

せていただきます。

では おやすみなさい。

古田 歓

岐阜県揖斐郡揖斐川町より来たる
イ ビ イ ビ ガワ

（もより駅 名鉄揖斐線 清水駅）
キヨミズ

日本百名山 残り……95座
一生のうちに登りきれるだろうか…

96.3.24 7:25

朝から雨に降られてしまった。風景が楽しみにくくなるだろ

うから少し残念。さようなら。

古田

96. 3／24 17:37

車で鹿児島←→福岡日帰りで、高校のカバン、制服等を買い

に行き、その帰りのついでということで立ち寄った。不幸なこ

とに、「急行えびの」のあとに来た。悲しいが、夏に、福岡へ

の帰り道にここを通る事にする。今度来るときは、ぜひ晴であ

ってほしい。

我は必ずここへまた来る。

福岡のいなか…津屋崎より鹿児島へ (谷口)
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3／25. PM 4:27

オレ、信夫 彼女ぼしゅーちゅう。

96. 3／25 Monday 16:55

さっき、宮地嶽神社に行ってきました。ここは、（人吉）本

当にいい所ですね。なんとなく、時間が、ゆっくりと流れてい

て。人吉16:19発の列車で、地元のおばさんと出会った。その

人は、ニコニコしながら、話し相手になってくれた。このごろ、

人を信じることができなくなっている。1度 別れた彼女が、ま

た好きになってしまった。これを読んで（この本）みんな い

ろんな人が、大畑駅に来てるんだなぁと思った。大畑は 通っ

たことがあるものの、立ち寄ったことはない。みんないい人ば

かりだ…。それに比べ僕なんて、つまらない悩みをもつとは…。

坂本、もう1度 付き合おう…。お前のことが好きだ!! 心の休

養の旅とか。いろんな人に言ったけど、家にいるのも、学校に

いるのも、本当は、嫌なんだ!xx まわりから、バカにされ、こ

の3学期は、ほとんどの人から、相手にされなかった。美恵さ

え いてくれればいいのに。さて、もうすぐ 急行列車が やっ

てくる。

高校を卒業する前にもう一度 このノートに会いたい…。

大分県 津久見市 髙木 篤史
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'96 Mar.25th.Man.

大学合格記念旅行、九州一周の巻で立ちよりました。なんって

いい所なんでしょう。聞こえるのは水のせせらぎ鳥の声位のも

の。しかもノートまで！ 気に入りました。おそらく今後もた

びたび寄ることになるでしょう。ではまた。

廃線探検隊（注：1人）

東京大田より(ＹＡＮ)“ヤン”ではない。(18才)
ワイ エー エヌ

P.S やっぱり旅行は春ですねぇー。気候はいいし、

廃線は歩きやすいし。

96 3月29日

突然ですが、私の名前は大畑です。「オオハタ」と読みます。

鉄道オタクとしてどーしても来てみたかった。そして、夢はか

なった。本には乗降者数（1日）30人と書いてあったので、ま

ぁ“ド”田舎で別になーんもない所と思いきや、こーんな素晴

らしい人の企画（＋管理してる人）によってこーんな素晴らしい

駅になっているのには驚きました。

ところで、だれか僕と同じ理由「名前と字が同じ」でこの駅

に来た人は居ないかなぁ。

来年も必ず来る（正確には来たい）ので、それまでは、そし
．．．

てその後もその企画、とやらが残っていますよーに。

P.S.私は中3で1人で来ました。

長野県松本市 大畑 卓也
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